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Öffentliches Protokoll über die Sitzung des Ortschaftsrates Preußlitz vom 23.01.2017 

 

Sitzungsdatum: Montag, den 23.01.2017 

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

Sitzungsort: Schulungsraum der FFW Preußlitz, Gutshof 4, 06406 Bernburg 

(Saale)/OT Preußlitz  

 

Anwesend: 

Mitglieder 

Herr Gerd Kammholz  

Herr Mirko Bader  

Frau Christine Brauns  

Herr Axel Költsch  

Herr Klaus Meier  

Protokollführer 

Frau Luisa Windirsch  

von der Verwaltung 

Herr Frank Wiemann  

 

 

Nicht anwesend/ Entschuldigt: 

Mitglieder 

Frau Grit Mittelstraß  

Herr Erhard Müller  

Herr Jan Rullert  

 

 

Öffentlicher Teil 

 

Zur Geschäftsordnung 

 

a) Bestätigung der Einladung und Feststellung der Beschlussfähigkeit gem. §§ 53, 55 KVG 

LSA 

 

Die Einberufung des Ortschaftsrates Preußlitz ist gem. § 53 Abs. 4 KVG LSA bei allen anwe-

senden Mitgliedern ordnungsgemäß erfolgt. Der Ortschaftsrat ist zu Beginn seiner Sitzung mit 

5 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. 

 

b) Einwände gegen die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 21.11.2016 

 

Es bestehen keine Einwände gegen die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 

21.11.2016. Die Niederschrift wird mit 3 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 1 Enthaltung be-

stätigt. 

 

c) Feststellung der öffentlichen Tagesordnung gem. der Geschäftsordnung 

 

Die vorliegende Tagesordnung wird mit 5 Ja-Stimmen einstimmig bestätigt.  
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Zur öffentlichen Tagesordnung 

 

  

1. Einwohnerfragestunde gem. § 28 Abs. 2 KVG LSA 

    

Es waren keine Einwohner anwesend.  

 

  

2. Beteiligung der Träger öffentlicher Belange zum 1. Entwurf des Regionalen Ent-

wicklungsplans für die Planungsregion Magdeburg mit Umweltbericht 

Stellungnahme der Stadt zum 1. Entwurf 

Beschlussvorlage 514/16 

 

Herr Wiemann erklärt die Beschlussvorlage und beantwortet Fragen der Ortschaftsratsmit-

glieder. 

 

Herr Meier beklagt, dass er sich auch anhand der Internetseite nicht ausreichend mit der The-

matik befassen konnte.  

Früher hat die Umgebung von Preußlitz der sportlichen und freizeitlichen Aktivität gedient 

und jetzt ist sie verkommen. Dieser Plan entspricht einer ländlichen Abwicklung, so Herr 

Meier, welche er als Ortschaftsratmitglied nicht zustimmen kann.   

 

  

Beschlussvorschlag: 

Der Ortschaftsrat Preußlitz empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Bernburg (Saale), folgenden Be-

schluss zu fassen: 

Der Stadtrat der Stadt Bernburg (Saale) beschließt, die beigefügte Stellungnahme zum    1. 

Entwurf des  Regionalen Entwicklungsplans für die Planungsregion Magdeburg zu befürwor-

ten. 

 

Abstimmung: 

Mitglieder:  8 

davon anwesend: 5 

Ja-Stimmen  4 

Nein-Stimmen 1 

Enthaltungen  0 
  

 

3. 1. Fortschreibung des Standortkonzepts zur Förderung von Photovoltaikanlagen 

für die Stadt Bernburg (Saale)  

Billigung des Entwurfs 

Beschlussvorlage 524/17 

 

Herr Meier betont, dass er für Photovoltaikanlagen keine landwirtschaftlichen Flächen ver-

wenden würde.    
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Beschlussvorschlag: 

Der Ortschaftsrat Preußlitz empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Bernburg (Saale) folgenden Be-

schluss zu fassen: 

Der Stadtrat der Stadt Bernburg (Saale) billigt den Entwurf der 1. Fortschreibung des Stand-

ortkonzepts zur Förderung von Photovoltaikanlagen in der vorliegenden Fassung und be-

stimmt ihn zur öffentlichen Auslegung sowie zur Behördenbeteiligung. 

 

 

Abstimmung: 

Mitglieder:  8 

davon anwesend: 5 

Ja-Stimmen  2 

Nein-Stimmen 2 

Enthaltungen  1   - abgelehnt 
  

 

4. Mitteilungen, Beantwortung von Anfragen, Anregungen 

    

Auf dem Grundstück in der Preußlitzer Hauptstraße 9 (Privathaus) stehen 3 große Tannen, 

welche bei Sturm zu den Nachbarn umkippen können. Herr Kammholz sagt, dass hier 3 Ei-

gentümer vorliegen. Es gebe hier dringenden Handlungsbedarf.  

 

Die gewünschten Urnengräber für die Friedhöfe auf den Ortsteilen gibt es nicht, diese Art der 

Beisetzung findet nur auf den Friedhöfen in Bernburg statt. In Plömnitz steht der Hinweisstein 

vor Grünen Wiese, für Preußlitz ist er Ende 2017/Anfang 2018 geplant.  

 

Herr Meier beklagt, dass Preußlitz‘ wunderschöne Landschaft verkommt. Der Gemeindear-

beiter schafft viele Arbeiten zeitlich nicht. Einige Waldwege müssten freigeschnitten werden, 

um diese fußläufig benutzen zu können. Herr Kammholz erwidert, dass hier viele private 

Waldgrundstücke existieren. Er stimmt aber zu, dass es früher viel schöner aussah und man 

evtl. mit den Eigentümern in Kontakt treten sollte. 

Auch die Vermüllung nimmt zu, so Herr Meier. Es muss eine Nachricht an den Landkreis 

erfolgen, da dieser für die Müllentsorgung zuständig ist. Herr Kammholz bestätigt dieses 

Problem, er lässt den Müll, sofern er davon Kenntnis hat, auch vom Gemeindearbeiter abfah-

ren. Herr Bader nennt den  Kirchenwald als verschmutzen Fleck (Wiendorfer Weg Richtung 

Brache links rein).   

 

In Plömnitz die Fußwege werden voraussichtlich in diesem Jahr saniert. 

 

   

 

  

 

Gerd Kammholz    Luisa Windirsch 

Ortsbürgermeister    Protokollführerin 
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